

México, EE.UU. y Canadá por candidatura conjunta a Mundial de Fútbol



Berna, 28 dic (RHC) Los directivos de México, Estados Unidos y Canadá podrían analizar para el próximo año la posibilidad de lanzar una candidatura conjunta para acoger la Copa Mundial de fútbol de 2026, refieren hoy medios de prensa.

El presidente de la Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe del deporte (Concacaf), Víctor Montagliani, confirmó esta jornada que los dirigentes de dichos países podrían reunirse en 2017 para analizar la presentación de dicha candidatura.

“Obviamente es una posibilidad”, dijo el titular de la Concacaf en sintonía con la Federación Internacional de la disciplina (FIFA), que en octubre pasado confirmó que podría permitirse una co-organización sin restricciones sobre el número de países para el 2026.

Asimismo, Montagliani comentó que es hora de que el certamen vuelva a la Concacaf, al tiempo que manifestó su confianza de que el torneo del 2026 lo organice uno de sus 41 países miembros.

De tener éxito la candidatura, el certamen del orbe regresaría al área después de que Estados Unidos-1994, mientras que también sería el primer co-organizador desde la sede conjunta entre Corea del Sur y Japón en 2002.

Entre los cambios propuestos por la nueva directiva de la FIFA aparece la expansión de 32 a 48 el número de selecciones participantes en la Copa Mundial, formato que podría comenzar precisamente en 2026.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116931-mexico-eeuu-y-canada-por-candidatura-conjunta-a-mundial-de-futbol>



Radio Habana Cuba